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１ 鶴ヶ島市ＤＸ推進計画の現状と課題は   （６０分） 

 

 鶴ヶ島市ＤＸ推進計画については、私はこれまで度々一般質問で取り

上げてきました。ガバメントクラウドは、令和６年度で「研究・検討」

の段階を終え、７年度から全面実施になるとされています。そこで、こ

れまでの計画遂行で明らかとなった問題点、課題についてお聞きしま

す。併せて公立保育所業務支援システム、教育現場での統合型校務支援

システムについても再度お聞きします。 

 

（１） ガバメントクラウドについて 

ア ガバメントクラウド移行に向けて基幹業務標準化・共通化作業

に取り組んでいると思うが順調か 

イ 使用するにあたっての契約の仕様は 

ウ クラウドの利用形態は 

エ 使用の経費はどうなるのか 

オ 個人情報保護はどうなるか 

（２） 公立保育所業務支援システムについて 

ア クラウドの利用形態は 

イ 運用経費はどう賄われるのか 

ウ 導入にあたっては、入力に携わる全員（保育者、保護者など）

が個人情報保護の対象者となるが、事前の説明はどのような内

容となるのか 

（３） 統合型校務支援システムについて 

ア クラウドの利用形態は 

イ 運用の効果は 

ウ 運用経費はどう賄われるのか 

エ 入力に携わる全員（教職員、保護者など）が個人情報保護の対

象者となるが、説明はされているのか 
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